

令和4年度・たいよう組の1日の様子

6 / 17 (金)

造形あそび 屋上あそび

保育参観最終日の今日は、月2回行われている造形あそびの日。今日のお絵描きは“ひまわり”、とは言っても普通に咲いているひまわりではなく個々の色彩感覚を生かした楽しい絵の仕上がりでした。

始めにひまわりの中心となる部分を3色の色を混ぜ合わせて塗り円形に切ります。それを画用紙に貼ります。その後は周りの花びらと茎・葉を描き、好きな色、好きな模様塗っていきます。中心の部分には目や口等を描き顔に仕上げます。最後は周囲の余白を利用して、好きな物を描き楽しみました。

今日のおもちゃは先週描いたてるてるぼうずの絵をさし先生がおもちゃに仕上げてくださいました。それを使って遊びました。

又、今日はおもちゃ作りの時間がなかったため早めに終了。そこで急ぎよ、屋上遊びをしました。おにころから水道の水でシャワー・水遊びをして楽しみました。一週間の保育参観ありがとうございました。おかげで子ども達大はりに遊べました。

※ 来週の月曜日は いろいろの日に向けての平和学習の予定です。

※ 父の日のプレゼント〈人ひとりが心をこめて製作〉持ち帰ります